

ギアリンクス便り 第9号 2004年10月発行

〒505-0051 岐阜県美濃加茂市加茂野町鷹之巣 343

ホームページ www.gialinks.jp

代表取締役 中田智洋 (株)サラダコスモ

取締役 大西 隆 (有)セントラルローズ

取締役 桜井芳明 桜井食品(株)

取締役 渡辺好弘 チュウノー食品(株)

取締役 加藤孝義 (株)岐孝園

監査役 渡辺基成 渡辺会計事務所

増資終了の報告とお礼

2000年12月の当社設立以来、折に触れてご縁のある方々にご出資をお願いしてまいりましたが去る8月末で募集を締め切りました。

結果として延べ468名の方々による9,200万円の払い込み済み資本金の会社となることができました。ご出資いただきました皆様に心からお礼を申し上げます。中でも8月のテレビ東京の報道「ガイアの夜明け」によって当社の理念や行動に感動していただき、そのままご出資いただきました方々にお礼を申し上げます。ご出資いただきました皆様の信頼に応えられる会社とすべく役員一同心を合わせて頑張っていく所存ですので引き続きのご支援、ご協力をお願い申し上げます。

定時株主総会のご案内

来る11月27日(土)の午後3時から岐阜市の岐阜ルネッサンスホテルにて第4期の定時株主総会を開催します。

改めてご案内を申し上げますが、より多くの方のご出席をいただきたいということでご案内を申し上げます。何かとご多用中とは存じますが多数のご出席をお待ち申し上げます。

農場ツアーのご案内

来年の2月となりますが、下記のような計画を現地の旅行代理店と協議をしていますのでお知らせいたします。詳細は株主総会のご案内と共にお送りいたしますが日程の調整をしていただくために現時点のプランのご案内をいたします。

平成17年2月22日に開港したばかりの中部空港を出発、米国を経てアルゼンチンへ。

皆様のご出資で購入した大豆栽培中の農場見学をメインに、ブエノスアイレスの市内観光やタンゴのレストランシアターでの観劇と共に現地岐阜県人会との昼食を交えた交歓会やホテルの海との遭遇。隣国パラグアイのイグアス市では日系農協の方々の農場見学と意見交換会、世界3大滝の1つに数えられるイグアスの滝。さらにはアルゼンチンの南部に位置する(南極に近い)パタゴニアでの氷河観光と南米大陸の最南端への訪問等盛りだくさんのメニューを消化して3月7日に無事中部空港に戻るといった計画です。

予算、詳細等はまもなく確定する見込みですから次回のご案内をお待ちください。

募集人員は25名~30名を見込んでいます。

今回のご案内ポイント

1. 増資手続きが終了し、468名の株主様の出資による9,200万円の資本金の会社となりました。
2. 11月27日(土) 午後3時から定時株主総会を岐阜ルネッサンスホテルで開催します。
3. 2005年2月22日(火)の出発で2週間の農場見学ツアーを計画しています。
4. ギアリンクスが詩画集となりました。原画展のスケジュールは裏面に掲載しています。
5. ギアリンクスのしょうゆ作りのためのボランティアを募集します。裏面に掲載しています。

ギアリンクスが 詩画集になりました

今年1月にアルゼンチンへの農場ツアーにご参加いただきました画家の内田新哉さんと詩人の黒木正人さんのコラボレーションによる詩画集「同じ星を見ていた ギアリンクスの架ける虹」がこのほど岐阜新聞社から出版されました。株主総会でも即売をします。

今回、出版記念ということで内田新哉さんの原画展が別記の日程で開催されます。お近くの方は是非アルゼンチンの農場風景とともにイグアスの滝やブエノスアイレスの市内風景の原画をご鑑賞いただきますようご案内申し上げます。なお、詳細は下記のURLをお尋ねください。

www.earthtomars.co.jp/project/index.html



サッカーで有名なボカ地区の風景

原画展の日程

11月6日(土)から11月14日(日)

岐阜市 JR岐阜駅隣接

アクティブG 2F

11月27日(土)から12月13日(月)

多治見市本町5丁目

たじみ創造館

12月15日(水)から12月21日(火)

中津川市太田町2丁目

中部電力中津川営業所

ボランティア募集します

今年の春にアルゼンチンの当社農場で収穫した大豆から「しょうゆ」を作ろうという試みが計画されています。近年、食品の安心・安全に対して消費者の皆様の厳しい目がありませんが、今回の計画では原料大豆は自社農場で栽培・収穫されたもの。しょうゆに加工する工場は当社の株主となっていたいただいている工場ということで栽培から収穫・加工までが、まさにトレーサビリティ(食品の追跡監査システム)が出来た「しょうゆ」が来年初夏に出来上がります。今回の計画では原料大豆を5,400kgタンクへ投入する仕事を皆様と共に作業する事で「自分たちの力で作ったしょうゆ」として愛着の持てるしょうゆとしたいという考えです。アルゼンチンから届いた当社大豆が30kgの紙袋に入っていますが、この大豆180袋を解袋してタンクに投入するという作業となります。この作業により来年の初夏には15,000本のしょうゆが出来上がる計画です。日時は12月18日(土)に岐阜県恵那市武並町の岐阜県しょうゆ協業組合に現地集合となります。お手伝いをしていただける方はお手数ですが事務局〔電話0574-55-0003〕または役員までお申し出ください。追って具体的な地図をお送りします。